

## どんぐり村の こみ・すく通信

令和7年8月12日発行 令和7年度 第9号

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

### 部活動の地域への展開

7月8日(火)の更別中央中学校・授業参観日の全体懇談会で、更別村・部活動改革推進委員の内田得裕さんより保護者へ、教育委員会が進めている「部活動地域展開」についての説明がありました。

今回が、保護者に向けては初めての説明となり、地域展開をする上での4つの課題を中心に、今後の展望も含めて話されました。

最後に、合い言葉は、「地域の子供たちは、学校を含めた地域で育てる」であるとし、「更別スタイル」の構築が呼びかけられました。



### 更中・総合文化部の

### ボランティア活動

更別中央中学校の部活動の一つである総合文化部が、7月9日(水)に、村内のシルバーハウジングで、ボランティア活動に取り組みました。部員たちは、居住者の方々といっしょに、8月に開催されるふれあい広場2025で掲げる横断幕を作りました。部員たちが地域とつながる貴重な活動となりました。



### みんなの学校応援団の活動を紹介<その5>

### 更中3年生 保育体験

7月14日(月)、更別中央中学校3年生が家庭科の授業で、更別幼稚園・どんぐり保育園を訪れ、保育体験をしました。生徒は3グループに分かれ、それぞれに楽しく触れ合うことができました。園児が生徒に積極的に声をかけ、その言葉に生徒が優しく反応している姿が、とても微笑ましく感じられました。

この体験は、ふれあいを通して幼児の特性を知ることが目的ですが、生徒は、この体験を通じて園児の飾らない素直な心を感じ取ることができたのではないかと思います。



### 更小・上更小3年・牛から学ぶ

7月15(火)に、更別小学校と上更別小学校の3年生が、更別農業高校の牛舎を訪れ、畜産分会の2年生から牛に関する説明を受けました。「牛は何色に反応しやすいか?」や「牛の歯の生え方」等、クイズ形式にして、楽しく学べました。また、牛の餌や掃除の仕方等、生きた牛を直に見る中で、印象深く説明してもらうことができました。

乳牛の牛舎では、乳の手しぼり体験をさせてもらい、肉牛の牛舎では、黒毛和牛に触れさせてもらうこともできました。

